



## 地域を育み 大陸をつなぐ

### 4つのテスト

- 真実かどうか
- みんなに公平か

### ■創立 1980.6.12

事務所 〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 江坂東急ビル1F  
 ☎(06)6338-0832 FAX(06)6338-0020  
 URL <http://www.suita-west-rc.org>  
 例会場 新大阪江坂東急イン  
 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06)6338-0109  
 例会日 每月曜日 18:00~19:00  
 役員 会長：村井正雄 幹事：渋谷清明 会報委員長：佐藤洋一

### 第1418回例会 平成23年6月13日

卓話「一年間の総括」 社会奉仕 本田理事  
国際奉仕 澤井理事

今週の歌「それでこそロータリー」

### 先週内容

#### 会長挨拶

村井会長



ガバナー会から義援金の使途の中間報告が着きました。約8億7000万円のうち1億1500万円が各地区に送金され、残りは (1)災害児の教育環境プログラム。 (2)ファイブフォーワンプログラム等に活用するとの事です。

日本赤十字社は1877年、西南戦争の時の“博愛社”が前身で、“博愛これを仁という”モットー

### ロータリー親睦活動月間

#### 次週 第1419回 例会予告 平成23年6月20日

卓話「次年度活動方針」 阪本会長エレクト  
Weekly No. 1418は佐藤委員長が担当しました。  
Weekly No. 1419は伊藤副委員長が担当の予定です。  
(本日の原稿をお渡し下さい)

### 国際ロータリー第2660地区

# 吹田西ロータリークラブ ウイークリー 2010-2011

●好意と友情を深めるか ●みんなのためになるかどうか

を基本理念にされました。創始者は佐藤常民です。赤十字の基本原則は“人道、公平、中立、独立、奉仕、単一世界性”で、私達ロータリーとも重なる理念があると思います。これからも支援を通じて活動していきたいと思います。

“博愛”とは全ての人を平等に愛する事。“仁”とは他人に対する“親愛の情”、“優しさ”を意味します。

### 俳句同好会 今日の一旬

小林会員（山牛）



平成23年6月13日

見送るや君たちまちに梅雨の景

大住日呂姿

### 幹事報告

渋谷幹事



- 1.先週開催された、新・現合同理事会の報告です。  
 ①8月度卓話プログラムが承認。

- ②吹田まつりへの協賛金1万円が承認。
- ③吹田江坂RC実施のニコニコキャンプへの費用負担協力に関して、会員登録の人数に関しては次年度阪本会長の方で調整中ですが、費用負担に関しては次年度負担とする事が確認された。又、今年度中の6月までに出来金が必要な場合は仮払い処理にて対応する旨も承認。
- ④先月寄せられたコロンボセントラルRCよりの義援金(119,857円)の地区への送金に関して、次年度国際奉仕担当の橋本(徹)理事の要望に基づき、現在、地区送金を保留中。MGや地区補助金制度を活用し、より大きな支援活動に結びつける事が出来ないものかを検討したい。その結論が出るまで送金保留する旨承認されました。

2.先週の「新・現合同理事会」で今年度の理事会は最後となりました。新・現理事役員の引継ぎに関しては6/10に予定している新旧理事役員会懇親会の日まで完了する事となっております。関係者の方は宜しくお願ひいたします。

3.5/25(水)に行なわれた「リオちゃん除幕式」の際、祝い品として河邊パスト会長より、清酒2本を頂戴しました。炉辺談話などの時に活用させて頂きます。ありがとうございました。

出席報告		高木委員長
●会員数 49名	●来客 0名	
●出席会員数 42名	●本日の出席率 93.33%	
●5月16日の出席率(メーキャップを含む)	100%	



## 結婚御祝 - 6月

平成9年6月29日 橋本(芳)会員御夫妻  
以上1組

## 社会奉仕委員会 本田委員長

6月1日(水)江坂企業協議会担当のクリーンデーでした。あいにくの雨でしたが、当クラブから、瀧谷・紙谷・阿部・毛利・木田・元田・本田、以上7名の会員参加ありがとうございました。

## ロータリー財団委員会 萩田委員長

ロータリー財団委員会からご報告します。本日、枚本会員から特別寄付をいただきました。ありがとうございました。

## ニコニコ箱 勝副SAA

### ◆河邊会員

三十周年記念事業「リオちゃんふる里へ帰る」の除幕式を祝って。

### ◆右松会員

今日はクラブ奉仕の1年間の総括、卓話でよろしくお願ひします。

### ◆萩田会員

欠席、早退のお詫び。

### ◆宮川会員

榎原会員、元田会員、西村会員、枚本会員には、準備不足のレクチャーを熱心にお聞き頂きまして、ありがとうございました。

### ◆枚本会員

会社創立30周年記念祝賀会を6月10日ホテル阪急インターナショナルにて、社員とその家族を招待できる喜びに。

本日のニコニコ箱	12,000円
累計のニコニコ箱	979,336円

本日の1コインニコニコ箱	200円
累計の1コインニコニコ箱	32,050円

## 卓話

### 「一年間の総括」

クラブ奉仕 右松理事



クラブ奉仕委員会担当は、右松強・清水大吾・水間正一。

村井会長方針の「愛と笑いと感動」を基本テーマに笑顔の絶えない活気あるクラブ活動を全会員が楽しめるよう、努めてまいりました。

9月10日（金）クラブ奉仕炉辺談話をくりりん亭にて行いました。17名の方が参加して頂きました。

テーマはクラブカについて。とくに会員増強とプログラム卓話について話し合われました。

- ・会員増強では家村増強委員長に地区の会員増強の分析と、2名純増に皆様の協力を求められました。現在では新しい会員が入会していただきました。
- ・プログラムでは、卓話について青木委員長の司会で色々と意見を頂き、有意義で楽しい炉辺談話でした。

クラブ奉仕の中に8つの委員会があります。

- ・出席では、高木委員長が報告最後に出席率100%でしたと報告、皆様に100%継続をお願い、プレッシャーをかけている様に思いました。
- ・クラブ会報 記録では、佐藤委員長・伊藤副委員長のもと、会報の原稿の収集、ホームページ作成、パソコン記録をお願いしました。

・親睦活動では、橋本（徹）委員長のもと、会長方針の「愛と笑いと感動」を移動例会に取り入れました。

☆9月17日 秋の移動家族会では笑いをテーマに、なんばグランド花月で笑いと食事を楽しみました。

☆12月17日 クリスマス家族会では感動をテーマに、中の島特設会場でスターシェフの料理とパフォーマンスで家族と感動のクリスマスを楽しみました。

☆4月11日 春の移動家族例会では愛をテーマに、本町セントレジスホテル大阪でご夫婦・家族と愛と絆を深める例会を楽しみました。

親睦活動委員方、ありがとうございました。

・会員増強では、家村委員長のもと、クラブ奉仕炉辺談話で2名純増を皆様にお願いし、現在は新しい会員が入会されました。

・プログラムでは青木委員長のもと、パスト会長の卓話などスケジュールに協力を頂き、色々な卓話ができました。

・研修・情報・規定では宮川委員長のもと、RIの規定の伝達に協力をいただきました。

・音楽では田中委員長のもと、新井パスト会長に劣らない美声でソングリーダーを務めいただきました。

各委員会の方、ご協力ありがとうございました。

ウイークリーに般若心経を読むが掲載されました。般若心経は仏様の教えの基本だそうです。皆様もう1回読んではいかがでしょうか。

## 卓話

「一年間の総括」

職業奉仕 長屋理事



### 1.本年度は職場体験、出前授業を実施せず。

専ら会員による卓話及び炉辺談話において、各会員の職業奉仕に対する知識の普及、啓発を目指すことにしました。職場体験、出前授業もその方法によっては有意義であると思いますが、クラブには各業種でご活躍されている方がおられますので、それぞれの職業、業務の遂行の中にこそ、職業奉仕のヒントがあると考え、卓話に絞ったものです。

### 2.卓話の実施に当たっては、発表をお願い致しました、西村会員、高木会員には、四つのテストを自らの職業の遂行に際して、どのように意識して実行しているか、或いは四つのテストのひとつひとつを具体化しているか、又は具体化しようとしているかという観点からお話しいただきました。両会員の卓話はいずれも私のお願いした趣旨を大変よくご理解下さったもので、大変有益で勉強するところが大であったと思います。

皆様にとっても得る所の多くある卓話であったと思います。

3.この様に会員の業務。職業に関連させて卓話をすると、各メンバーの業務について、新人メンバーにとってもよく知るところとなり、また、古参メンバーにとってもあらためて会員相互の理解に資するものと思い、有益だったと思います。

4.各メンバー1人1人がどの様に四つのテストを実行しているかを聞き取るか、或いは原稿を提出してもらって小さな冊子にできれば非常に為になる資料になると思います。非力の為、本年度は冊子化するまではできませんでしたが、職業奉仕を考え勉強になりました。

5.炉辺談話では、たまたまコロンボセントラルRCの会員を招いて彼の地における職業奉仕について、お話を聞かせていただく機会を頂戴し、勉強になりました。ただ、彼の地では特に職業奉仕について問題とすることはなく、我々の言う社会奉仕とむしろ一体となっているようでした。

6.最後に、不十分な活動しか出来ませんでしたが、皆様のお陰で何とか1年を終えることができました。ありがとうございました。